

Volksbank Mittelhessen: Neue Geschäftsstelle in Großen-Linden feierlich eröffnet

- **Öffnungszeiten werden auf 5 Tage erweitert**
- **Ehemaliger Schreibwarenladen ist nun zentraler Anlaufpunkt**
- **Filialen Großen-Linden und Leihgestern werden zusammengelegt**

Gießen. Ziemlich genau ein Jahr nach der Ankündigung ist es so weit: Die Volksbank Mittelhessen hat in Linden ihre neue zentral gelegene Geschäftsstelle eröffnet. Seit dem 18. März steht die neue Filiale in der Kurt-Schumacher-Straße 4 den Kundinnen und Kunden zur Verfügung. Sie befindet sich auf etwa 200 Quadratmetern Nutzfläche im ehemaligen Schreibwarenladen „Griffelkiste“. Am 24. März fand die offizielle Eröffnung statt.



Lindens Bürgermeister Fabian Wedemann übergab zur Eröffnung der Filiale ein Präsent an Verena Waldschmidt, Bereichsleiterin Privatkunden bei der Volksbank Mittelhessen

„Für uns ist es eine große Freude, heute unseren neuen Standort feierlich eröffnen zu können“, sagte Volksbank-Vorstandssprecher Dr. Lars Witteck. „Denn auch wenn wir wissen, dass immer mehr Menschen unsere digitalen Banking-Angebote nutzen: Wir sind eine

regionale Filialbank und wollen das auch bleiben. Deshalb ist es für uns von zentraler Bedeutung, unseren Kundinnen und Kunden auch persönlich und mit allen Angeboten unserer Bank vor Ort zur Verfügung zu stehen. Und das tun wir ab jetzt zudem innerhalb erweiterter Öffnungszeiten.“

Zur Wahl des neuen Standorts in direkter Nachbarschaft zum Nahversorger Netto erklärt Verena Waldschmidt, Bereichsleiterin Privatkunden bei der Volksbank Mittelhessen: „Wir sind dort, wo unsere Kunden sind, wo sie ihre Einkäufe erledigen und zum Beispiel auch gute Parkmöglichkeiten finden. Mit den modernen Räumen an einem stark frequentierten Ort der Stadt setzen wir ein klares Zeichen, dass wir neben digitalen Angeboten auch langfristig weiterhin vor Ort präsent sind.“

Erweiterte Öffnungszeiten

Mit der Veränderung einher gehen auch erweiterte Öffnungszeiten. Die Geschäftsstellen in Großen-Linden und Leihgestern waren an vier Tagen in der Woche geöffnet. Am neuen Standort stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volksbank Mittelhessen ihren Kunden nun an fünf Tagen in der Woche zur Verfügung.

Die neuen Servicezeiten:

Montag	09:00 - 12:00 Uhr	14:00 - 16:00 Uhr
Dienstag	09:00 - 12:00 Uhr	14:00 - 16:00 Uhr
Mittwoch	09:00 - 12:00 Uhr	-- geschlossen --
Donnerstag	09:00 - 12:00 Uhr	14:00 - 18:00 Uhr
Freitag	09:00 - 12:00 Uhr	14:00 - 16:00 Uhr

Die beiden bisherigen Geschäftsstellen werden nicht weiter betrieben.

„Wir wissen, dass sich die Gewohnheiten der Menschen ändern. Wir bieten unsere Services deshalb zunehmend da an, wo unsere Kunden ihre Erledigungen machen. An einem gut frequentierten Standort zu sein, hilft uns in Zeiten rückläufiger Filialbesuche dabei, den Standort mit guter Auslastung betreiben zu können“, sagt Verena Waldschmidt. „Zudem bietet die neue Filiale noch bessere Arbeitsbedingungen für unser Team.“

Alle Spezialisten für die Beratung vor Ort und die Services, die die Kunden aus den bisherigen Geschäftsstellen gewohnt sind, stehen auch am neuen Standort zur Verfügung. Von den modernen Räumlichkeiten und der erheblich besseren Parksituation profitieren zudem Kunden wie Mitarbeiter. „Damit bekennen wir uns eindeutig und langfristig zum

Standort in der Stadt und wir investieren gern in diese neue Infrastruktur. Und für nicht mobile Kunden finden wir ebenfalls Lösungen, zum Beispiel über den Bargeld-Bring-Service“, betont Vorstandssprecher Dr. Lars Witteck.

Auch in Sachen Nachhaltigkeit bietet die neue Geschäftsstelle in Linden Vorteile. „Wir versprechen uns davon eine deutlich verbesserte Energiebilanz und einen geringeren CO₂-Fußabdruck am neuen Standort“, sagt Verena Waldschmidt. Heizen und Kühlen erfolgt zum Beispiel über eine Wärmepumpe, die Filiale ist mit LED-Beleuchtung ausgestattet, das Garn des Teppichs besteht aus Econyl-Faser, die aus recycelten Kunststoffen wie Fischernetzen gewonnen wird und auch erneut recyclingfähig ist.

Die Volksbank Mittelhessen

Mit einer Bilanzsumme von rund 11,6 Milliarden Euro gehört die Volksbank Mittelhessen zu den größten Genossenschaftsbanken in Deutschland. Zum 31. Dezember 2024 hatte die Volksbank Mittelhessen 344.231 Kunden in den vier Regionalmärkten Gießen, Marburg, Wetzlar Weilburg und Wetterau Vogelsberg, davon waren 195.123 auch Genossenschaftsmitglieder. Die Mitgliederquote beträgt somit 56.7 Prozent. Der Unternehmenssitz ist Gießen, Stammhäuser der Vorgängerbanken befinden sich außerdem in Marburg, Wetzlar und Bad Nauheim. Zum Stichtag betrieb das Unternehmen 64 Geschäftsstellen. Die Anzahl der Selbstbedienungs-Standorte beträgt 49. Unseren Kundinnen und Kunden stehen 108 Geldautomaten zur Verfügung. Insgesamt arbeiteten zum Stichtag 1.117 Mitarbeiter für das Unternehmen, davon befinden sich 75 in Ausbildung. Weitere 200 Mitarbeiter arbeiteten in Tochtergesellschaften der Volksbank Mittelhessen.

Pressekontakt:

Volksbank Mittelhessen eG
Schiffenberger Weg 110
35394 Gießen

Michael Agricola
Pressereferent

Telefon: 0641 7005-663213

E-Mail: michael.agricola@vb-mittelhessen.de